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Anfrage betreffend Stromunterbruch vom 14. Januar 2019

Am Abend des 14. Januars 2019 ereignete sich in Binningen ein Stromunterbruch
von fast 90 Minuten. Betroffen waren einige Gebiete von Binningen und ca. 6'500
Personen waren ohne Strom. Gemäss Auskunft der EBM (Genossenschaft Elektra
Birseck Münchenstein) sei ein Kurzschluss an einem Stromkabel mit 13 000 Volt die

Ursache gewesen. Der Ort der Störung befinde sich offenbar zwischen einem
Unterwerk in Allschwil und dem Kronenplatz. Weiter erläuterte die EBM, dass die

Ursachen noch nicht bekannt seien und es sich um einen altersbedingten Defekt

handeln könne.
Nicht nur das Stromnetz war unterbrochen, auch Fernsehen und lnternet waren

betroffen und an der lnfrastruktur des Kabelnetzes entstanden Sachschäden.
Diese Aussagen der EBM werfen doch einige Fragen auf welche sich wie folgt
stellen:

1. Was ist die Stellungnahme des Gemeinderats zum besagten Stromunterbruch
welcher doch ziemlich lange, nämlich fast g0 Minuten, dauerte?

2. Wie ist es um die Sicherheit des elektrischen Netzes in Binningen bestellt,
wenn gemäss Aussage EBM von altersbedingten Schäden die Rede ist?

3. Wie verläuft die Kommunikation der Gemeinde mit der EBM bezüglich des
Stromausfalls?

4. Was unternimmt die Gemeinde, um solchen Stromauställen vorzubeugen?

5. Wie kann die lnformation der Bevölkerung im Falle eines solchen oder
ähnlichen Ereignisses verbessert werden?

Der Fragesteller bedankt sich beim Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.
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